

## Febrero, mes clave para los interesados en ingresar a la UAA



### BOLETÍN

- En 2025, ofertará 4 mil 465 lugares para las 64 licenciaturas e ingenierías con las que cuenta.
- La convocatoria se publicará en el mes de febrero.

A medio siglo de haber sido fundada como universidad, la máxima casa de estudios del estado ha logrado consolidarse como una institución que cada vez adquiere mayor relevancia en el plano regional y nacional.

Es importante que todo aspirante a formar parte de la Universidad Autónoma de Aguascalientes conozca el proceso de admisión que en este 2025 ofertará 4 mil 465 lugares para las 64 licenciaturas e ingenierías con las que cuenta. 3 mil 555 estudiantes ingresarán en el mes de agosto y mil 090 en

enero de 2026. Lo anterior, de acuerdo con lo aprobado por el H. Consejo Universitario de la UAA.

Para conocer los programas de estudio a detalle los interesados pueden ingresar a [www.uaa.mx](http://www.uaa.mx) y en la pestaña “oferta educativa” tendrán acceso a las diversas licenciaturas e ingenierías agrupadas en 10 Centros Académicos.

El siguiente paso, es considerar que solamente se emite una convocatoria de admisión al año y ésta se publica en el mes de febrero. En este documento se desglosan cada uno de los requisitos, fechas y pasos a seguir para completar el proceso: pre-registro, entrega de documentos, solicitud de examen, aplicación de examen y publicación de resultados.

El pre-registro ocurre en el mes de marzo, en el que también se realiza la entrega de la documentación comprobatoria de ingreso. En mayo, el Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior (CENEVAL), se encarga de aplicar el examen de admisión, cuya ponderación, para la mayoría de las carreras, es del 70%; y el otro 30% recae en el promedio de bachillerato.

En el mes de junio, la UAA publica los resultados de admisión en su página oficial.

En caso de que el alumno logre su ingreso, debe concluir el trámite con su inscripción. Dependiendo del lugar obtenido en la lista de aspirantes y la oferta de lugares de cada carrera, el alumno ingresaría en agosto o en enero.

Una vez concluido el proceso de inscripción y sólo en caso de que haya lugares disponibles, se publica una segunda lista de aceptados respetando en todo momento el orden de prelación de sus aspirantes.

Cabe precisar que el proceso de admisión tanto para los alumnos de Aguascalientes como para los de otros estados de la república mexicana es el mismo. Los aspirantes extranjeros deberán revalidar sus estudios a través de la Secretaría de Educación Pública (SEP), en este caso, por medio del Instituto de Educación de Aguascalientes (IEA).

Los estudiantes de la UAA que quieran cambiar de programa educativo, deberán atender un nuevo proceso de admisión en la siguiente convocatoria del próximo febrero.

A todos los interesados en formar parte de la máxima casa de estudios se les recomienda consultar la página [www.uaa.mx/admision/](http://www.uaa.mx/admision/) para contar con un modelo de referencia del proceso de admisión inmediato anterior y conocer así las acciones más importantes a considerar.

—000— Ciudad Universitaria 19 de enero 2025